



**La Marche Mondiale pour la Paix et la Non-violence  
à l'honneur de la 7<sup>ème</sup> édition du Défestival.**

**Sur le Champ de Mars à Paris,**

**samedi 19 septembre 2009 – de 11h à 21h.**

**Le Défestival est l'événement incontournable d'échanges pour la Diversité et la Mixité.**

Cette manifestation sociale, culturelle et sportive rassemble chaque année plus de 10.000 personnes, handicapées et valides, pour une grande fête [www.marchemondiale.fr](http://www.marchemondiale.fr)

Cette Marche partira de Nouvelle-Zélande le 2 octobre 2009, date anniversaire de la naissance du Mahatma Gandhi et reconnue par l'O.N.U. *Journée internationale de la non-violence.*

Elle traversera les 6 continents et se terminera le 2 janvier 2010, dans la Cordillère des Andes.

A l'image du Défestival, la Marche Mondiale rassemble des milliers de personnes de toutes cultures, qui pour la première fois s'unissent dans une même initiative afin de mettre fin à la menace nucléaire, la plus grande urgence du moment actuel.

Ensemble, nous exigeons :

- le désarmement nucléaire à l'échelle mondiale,
- le retrait immédiat des troupes étrangères des territoires occupés,
- la réduction progressive et proportionnelle de l'armement conventionnel,
- la signature entre pays de traités de non-agression,
- le renoncement par les gouvernements à utiliser les guerres comme moyen de résoudre les conflits.

Le stand de la Marche Mondiale pour la Paix et la Non-violence sera présent

au Village des Associations (de 11h à 17h), parmi les animations,

démonstrations sportives et artistiques. A 16h30, nous réaliserons un symbole vivant de la non-violence, avant de nous joindre à la parade (de 17h à 19h), autour du Champ de Mars en compagnie du Défi 2009 : la plus grande chorale du monde !

Les festivités se poursuivront par un grand concert gratuit.

Toutes les informations sur le site mondial de la Marche [www.theworldmarch.org](http://www.theworldmarch.org)

Non-Violence, Non-Discrimination, Solidarité sur toute la Planète !

---